

個人 11

受付	令和 7 年 11 月 19 日 午前・午後 11 時 千分
----	-----------------------------------

一般質問（代表・個人）通告書

令和 7 年 11 月 19 日

尾張旭市議会議長 殿

氏名 陣矢 幸司

尾張旭市議会議規則第 50 条第 1 項の規定により 12 月定例会において別紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。

記

1 質問事項 3 件

2 質問方法

	1回目 一括質問、一括答弁 再質問以降 質問事項（大項目）ごとに一問一答
<input type="radio"/>	1回目から 質問事項（大項目）ごとに一問一答

↑ 選択する方法に○を付す。



質問事項 No. <u>1-1</u>	市内企業の雇用確保の場の創出について
要旨	<p>市内企業は人手不足で困っています。</p> <p>求職者との接点がなく、自社をアピールする場もなく、ハローワークからの紹介も少なく、求人情報誌や求人サイト、人材紹介サービスなどを利用してもコストの割には実績が出ないと悩んでいます。</p> <p>求職者はハローワークに登録はするが、現状は求人サイトが最も多く利用されています。</p> <p>市民が市内企業で働くことにより、地域経済の活性化やワークライフバランスの改善などの効果があり、市民と企業と市、それぞれにメリットがあると言われています。</p> <p>市民の市内企業への就職率を上げるために、就職フェアと企業展を開催してはと考えますが、市の見解を伺います。</p>
	<p>(1) 市内の企業数について</p> <p>対象となる企業が何社あるのかを確認するため、市内の企業数を伺います。</p> <p>(2) 市民が市内企業に従事している割合について</p> <p>市民の何割が市内で働いているか、近隣市の状況と併せて伺います。</p> <p>また、その数値の分析もお願いします。</p> <p>(3) 現状開催されている就職フェア等の実績について</p> <p>市が関与している就職フェア等の種類や内容、参加企業数、参加求職者数を伺います。</p> <p>(4) 市民が市内企業で働くことのメリット・デメリットについて</p> <p>市民が市内企業で働くことのメリット・デメリットを市民・企業・市の立場で伺います。</p>

※ 申し合わせ事項に留意する。

質問事項 <u>No. 1-2</u>	市内企業の雇用確保の場の創出について
要旨	<p>(5) 年に数回の様々な企業が参加できる就職フェア等の開催について 正規雇用やパート、アルバイトなどの求職者へ広く周知し認識しも らい、企業も自社の事業内容や雇用形態を発信できる場を創出するこ とへの見解を伺います。</p> <p>(6) 市民が市内企業へ就職した際の支援について 市民が市内企業へ就職した際のメリットとなる支援として、どのよ うなことが考えられるか伺います。</p>

※ 申し合わせ事項に留意する。

質問事項 No. <u>2</u>	人材確保のための事業所内環境整備に関する優遇措置の拡充について
要旨	<p>市内事業者は、少子化による若者の雇用が困難な状況や、コロナ禍後の仕事環境が大きく変化した影響、物価高騰、働き方改革、最低賃金・初任給上昇による影響などで会社経営が非常に難しい時期を迎えています。</p> <p>事業所の職場環境は求職者の判断材料として大きなウエイトを占め、また、既存の社員の転職防止にも大きく影響すると考えます。</p> <p>ただ多くの事業者は設備投資への余裕がなく、後回しになってしまい、職場環境の充実が図れず、人材確保への悪循環を生んでいます。</p> <p>事業者向けの支援は年々充実していただいておりますが、更に市内事業者に寄り添った支援をお願いしたく、下記の項目を伺います。</p> <p>(1) 本年度実施の補助金の内容と実績について 小規模企業等補助金と省エネ設備投資促進補助金の内容と現時点までの実績を伺います。</p> <p>(2) 人材確保のための事業所内環境整備について 就業者にとって働く環境は非常に大切で、人材を確保・定着させるためには職場環境の充実が必要と考えます。工場・店舗・事務所など建物の老朽化や、休憩室やロッカーの整備などハード面への支援は考えられるか伺います。</p> <p>(3) 支援情報の周知方法について 市内事業者への周知方法を伺います。</p>

※ 申し合わせ事項に留意する。

質問事項 No. <u>3</u>	市内屋外スポーツ施設の暑さに対する設備対応について
要旨	<p>年々暑い期間が長く気温も更に高くなっていることが話題になっています。</p> <p>それでもスポーツを楽しむ市民は熱心に練習し、試合に参加しています。</p> <p>それはスポーツが好きで、そこに集まる仲間と一緒にプレーすることが好きだからだと思います。</p> <p>しかし、近年の暑さの影響でその楽しみを奪われてしまう心配があり、対策が必要と考えます。</p> <p>市内の屋外スポーツ施設で熱中症になった場合、すぐに涼める場所があると良いと思いますが、管理棟等の空調設備の現在の状況や設置の必要性について、伺います。</p> <p>(1) 屋外スポーツ施設の管理棟等への空調設備の導入状況について</p> <p>(2) 屋外スポーツ施設の管理棟等への空調設備の設置の必要性について</p>

※ 申し合わせ事項に留意する。